

むらの話題

地域的话题を
お待ちしております
■総務課・広報係
☎029-885-0340 (内) 205



『空家等対策の連携協力に関する協定』締結



3月26日、一般社団法人茨城県建築士会、茨城司法書士会および美浦村建設業協会と「空家等対策の連携協力に関する協定」を締結しました。

現在、村内には多数の空家があり、住民の生活環境に悪影響を及ぼしているものもあり、ますます増加が予想されますが、相続や金銭的關係から空家問題は複雑化しています。このような問題を解決するために各分野の専門的知見や経験から直接アプローチしてもらう必要があることから協定の締結に至りました。今後は生活環境課を空家対策の総合窓口として各協会への相談が可能となります。

◎空家の相談に関する連携団体

- ・公益社団法人美浦村シルバー人材センター（敷地の除草や立木の伐採、空家の管理など）
- ・一般社団法人茨城県建築士会（リフォームや耐震診断など）
- ・茨城司法書士会（相続等に関する法的相談など）
- ・美浦村建設業協会（空家の修繕・解体など）

フリーダムSC 牛久大会で優勝



2月2日、3日に牛久運動公園において牛久サッカー協会主催の『牛久U9少年サッカー大会』が行われ、この大会に参加したフリーダムサッカークラブの3年生チームは、6戦全勝、しかも無失点という大活躍で優勝しました。選手たちはこの大会を通して一段とたくましく成長することができました。

◇フリーダムサッカークラブは、サッカー好きの仲間を歓迎します(年中～小学4年生まで)

☎090-4074-7799 代表：中根

長年の青少年育成指導に表彰



3月27日、県立青少年会館（水戸市）において青少年団体等表彰式が行われ、中島賢一さんが長年の青少年育成指導者としての活動が認められ、公益社団法人茨城県青少年育成協会から青少年団体等顕彰「青少年育成指導者」部門において功労者表彰を受けました。

中島さんは平成7年度から22年間、青少年相談員として、また平成15年からは青少年育成美浦村民会議の会長として、平成21年からは副会長として青少年の健全育成および非行防止活動に積極的に取り組んで来られました。この度は表彰おめでとうございます。

村内小学生の作品が最優秀賞!!



村内小中学校より「家庭の日」をテーマとした絵画、ポスターを募集し3点の作品を公益社団法人茨城県青少年育成協会に推薦しました。これらの作品は、2月6日に開催された、平成30年度青少年健全育成茨城県推進大会の会場に展示されました。小学生の部では県内市町村から応募された3249作品のうち75作品が会場に展示され、村から推薦された3点の作品が次のとおり受賞しました。

◎最優秀賞

安中小4年 波多野瑠奈さん

◎優秀賞

安中小1年 飯田梨月さん

◎優秀賞

安中小5年 石神凜桜さん

※学年は平成30年度時点です。

村内の小・中学校で入学式が執り行われました

4月9日、村内の3つの小学校で入学式が行われました。天気にも恵まれ、桜も満開の中、春の穏やかな陽気の中での式となりました。取材に訪れた安中小学校では、新入生が仲良く手を繋ぎ体育館に入場。少し緊張した様子の中、在校生のお姉さんの優しく迎えてくれるあいさつに真剣に耳を傾けていました。また、来賓の「みんなとたくさん話し、仲良くなれば学校が楽しく、勉強が楽しくなります」との挨拶をしっかりとした姿勢で聞いている姿は、とても誇らしく頼もしいものがありました。

また、10日には美浦中学校でも入学式が行われ、新入生を迎えての新たなスタートとなりました。

【平成31年度入学者数】

・安中小学校	14名	・木原小学校	38名
・大谷小学校	50名	・美浦中学校	114名



恒例！美浦ステークス開催



3月24日、中山競馬場(千葉県船橋市)にて、美浦の名前を冠したレース「美浦ステークス」が開催されました。

レース当日、競馬場内の特設会場では村観光協会により美浦村製品の販売が行われ、みほーすが美浦村産品をPR、また、昨年に引き続きウイナーズサークルにおいて美浦中学校吹奏楽部によるお昼の演奏会も開催され、ここにもみほーすが登場し、演奏にあわせて踊る姿が可愛いと好評を博していました。

レースを制したのは林徹厩舎のクレッシェンドラヴ号。表彰式では記念品として、クリスタルトロフィと米1俵が関係者に贈呈されました。優勝おめでとうございます。



【優勝】 クレッシェンドラヴ号
馬主：広尾レース(株)
調教師：林 徹さん
騎手：内田 博幸さん
厩務員：長澤 憲雄さん

村議会が自主解散しました



美浦村議会はかねてより議論を重ねてきた、議会自主解散に係る「美浦村議会の解散に関する決議案」を、平成31年第1回定例会最終日である3月25日に議員13名により追加議案として提出し、全会一致により可決され8月31日までの任期満了を待たずに自主解散しました。

これにより、村議会議員選挙を村長選挙と同日執行が可能となり、選挙にかかる経費の節減、同時選挙による投票率向上が期待されます。

グリム童話賞大賞を受賞



2月9日に、一般財団法人グリムの里いしばし(栃木県下野市)主催の第19回グリム童話賞の表彰式が行われ、石戸理津子(ペンネーム・伊東禎花)さんの作品『コハク日記』が大賞を受賞しました。今回は「犬」をテーマとして募集され、石戸さんの作品は、亡くなった愛犬の代わりに少女に送られたロボットの話で、これまで7年連続でこの賞に応募してきましたが、初めての入賞が大賞となりました。おめでとうございます。